

Profunda decepción en PNV y EE, satisfacción a medias en HB y conformismo en el PSOE

El resultado del PP deja «boquiabiertos» a los cabezas de lista del resto de los grupos políticos

El día después de las elecciones se tradujo en una jornada de profunda reflexión y búsqueda de explicaciones a unos resultados que cabe calificarlos, en su conjunto, sorprendidos. Mientras en el despacho de EA se respiraba una serena alegría, Gregorio Ordóñez, entre incrédulo y eufórico, departía sonrisas con todos los presentes. Olaberri, encerrado en su despacho, no daba crédito al veredicto de los donostiarras, Marquet, muy autocrítico, calificaba de fracaso el resultado del PNV, y Arrieta, aunque se declaraba satisfecho, reconocía el significativo descenso de votos sufrido por HB.



Los donostiarras no han otorgado los resultados esperados por Joxe Agustín Arrieta (HB), Odón Elorza (PSOE, Antton Market (PNV) y Javier Olaberri (EE). (Foto Pemán)

□ Todos los grupos se han mostrado absolutamente sorprendidos con los cinco concejales del PP

□ Odón Elorza pide a Xabier Albistur que cuente con el PSOE para un gobierno de progreso

□ Para Arrieta, EA tiene la responsabilidad de pactar con los abertzales o los españoles

□ Market y Olaberri se mostraron especialmente decepcionados el veredicto de los donostiarras

E. Iribarren

DONOSTIA. Los cinco concejales obtenidos por el PP de Gregorio Ordóñez dejó atónitos a los cabezas de lista de los grupos políticos municipales. Esta mayúscula sorpresa junto a la futura configuración del gobierno municipal fueron los dos aspectos más destacados por las distintas formaciones.

El alcalde nacionalista del PNV, Antton Market, calificó de «fracaso personal» los resultados del PNV en la capital donostiarra. «Esperábamos ganar y hemos quedado los quintos, sólo por encima de EE. Las elecciones las han ganado Albistur y Ordóñez. Frente al soporte de un equipo como el del PNV, en Donostia se ha apostado por el carisma de las personas».

Market consideró muy complejo cualquier tipo de valoración sobre el nuevo mapa político. «Me ha dejado una sensación muy extraña. Al mismo tiempo

que EA ha salido triunfante, al equipo de gobierno se le ha castigado, pasando de 11 concejales a 8. Los que han presumido de impulsar el urbanismo han recibido una fuerte bofetada».

En cuanto al futuro gobierno, el alcalde nacionalista está seguro que los pactos, tanto en Donostia como en Gipuzkoa, no estarán aislados de lo que acontezca en el resto de Euzkadi. En este sentido, consideró que el gobierno de la Diputación de Gipuzkoa tendrá una influencia casi decisiva en el Ayuntamiento de Donostia.

Olaberri: «Injusto»

El candidato más afectado por los resultados electorales era Javier Olaberri.

«Los resultados han sido malos y subjetivamente injustos», manifestó en un primer y rápido análisis. Para él, todavía en funciones, delegado de Urbanismo, «no tiene ningún sentido haber recibido el castigo sufrido después de todo el trabajo realizado».

Olaberri, que se resistía a creer los resultados del PP, señaló que «no es nuestra costumbre promover un aeropuerto en la bahía de Donostia, pero da la impresión que eso es lo que quiere algún sector de la ciudad».

El duro golpe recibido por EE, que le ha supuesto la pérdida de dos de los cuatro concejales, es parte del descenso generalizado de esta formación en todo Eus-

kadi. No obstante, Olaberri puntualizó que en Donostia «el castigo de los electores ha sido mayor». Rechazó que los donostiarras hayan retirado su confianza al equipo de gobierno, «porque el palo sólo lo ha recibido EE. EA ha sabido aprovechar magníficamente la operación». Asimismo, a Olaberri se le antoja muy complicado que EE pueda formar parte del próximo equipo municipal. «Sólo podríamos entrar en un gobierno de cuatro partidos, algo tremendo».

Arrieta: «Contar con HB»

HB, respecto a las municipales del 87, ocupa el mismo puesto. No obstante, pierde un concejal y más de

3.000 votos. Para el cabeza de lista, Joxe Agustín Arrieta, «los partidos del Pacto han tratado de acabar con HB y han fracasado. Como segunda fuerza, tendrán que contar con nosotros para sacar adelante la gestión del Ayuntamiento».

Según Arrieta, estas elecciones han derechizado y españolizado el panorama político de Donostia. «Este ha sido el logro más importante de la actuación de gobierno de EA-EE». Se mostró muy sorprendido por la subida del PP y llamó la atención sobre el importante incremento de la abstención. «Es un escarmiento de los ciudadanos a la clase política».

Arrieta opinó que la responsabilidad de la futura

coalición la tiene EA. «Nosotros estamos abiertos a cualquier tipo de conversación y de negociación, pero será EA la que elija entre pactar con los grupos abertzales o con los españoles».

Ordóñez: «Un hito»

Al triunfador de estas municipales, Gregorio Ordóñez, todavía le pesaba la rescaca electoral. En sus manifestaciones, Ordóñez subrayó que «por fin las cosas han cambiado en Donostia. Qué el PP haya igualado a HB y superado al PNV es todo un hito en esta ciudad».

Ordóñez calificó de muy importante la bajada de HB, se mostró sorprendido por los negativos resultados del PNV y consideró que EE «ha recibido el castigo que se merece todo aquel que tiene aún persecutor». Asimismo, para el cabeza de lista del PP «si en el futuro equipo municipal no cuentan con nosotros será una gran equivocación».

Elorza: «aguantar»

Por último, para el candidato socialista, Odón Elorza, su partido ha sabido aguantar el tipo. Elorza consideró como nota más destacable, el importante retroceso de la izquierda en Donostia, «que se ha materializado en el descalabro de EE». Calificó de «inexplicable y absolutamente extraña» la subida del PP y se mostró feliz por el descenso de HB.

Odón Elorza emplazó a Xabier Albistur, más que previsible alcalde de Donostia, a que cuente con los socialistas en un próximo gobierno de progreso. «Nuestra ciudad necesita una política de progreso en temas como la vivienda, transporte, etcétera».

Albistur será reelegido como alcalde

La nueva Corporación de Donostia se constituirá el 15 de junio

S. D.
DONOSTIA. Los nuevos corporativos elegidos en los comicios del pasado domingo serán investidos como ediles en un Pleno que se celebrará el próximo 15 de junio, conforme al calendario electoral.

Ese día, Xabier Albistur será reelegido como alcalde. La legislación prevé que se efectúe una votación en la que el candidato alcance la mayoría absoluta. Si Albistur no consigue para ese día formar un equipo de gobierno que tenga catorce votos, será elegido en una segunda votación, al ser el cabeza de lista más votado. Hasta la celebración del

Pleno, el actual equipo de gobierno continuará trabajando en condiciones normales, no en funciones, hasta el 10 de junio. Entre ese día y el 15, su gestión será en funciones.

Pactos

Albistur deberá conformar un equipo de gobierno con más de un partido, salvo que opte por iniciar la legislatura en minoría, como hizo en el 87 con Euzkadi Euzkerra.

No obstante, podría formar una comisión de gobierno multipartidista, en la que podrían entrar tanto el PSE como el PNV.

Albistur está dispuesto a que HB participe en tareas de gobierno siempre y cuando acate los acuerdos de Ajuria Enea respecto a la violencia. Esta oferta ya la realizó en el 87, pero entonces los ediles de HB no aceptaron la oferta que les habían realizado.

Con todo, la formación de un pacto municipal estará supeditada a las resoluciones que adopten las ejecutivas de los diferentes partidos, tanto en el ayuntamiento de Donostia como en la Diputación de Gipuzkoa y en diferentes ayuntamientos del territorio histórico.



Donostia Udala
Ayuntamiento de San Sebastián

MARTUTENEKO 27 INDUSTRI-POLIGONOKO 22 PARTZELAREN XEHETASUN-AZTERLANAREN BEHIN-BETIKO ONESPENA

Udalbatzak, 1991ko maiatzaren 9an egindako osoko bilkuran, behin-betiko onspena eman zion, zenbait zuzenketekin, 27 Poligonoko 22 partzelaren Xehetasun-Azterlanari —Testu Batearatu—. 1991ko apirilaren 17an aurkeztutakoa, Jose M. Ekeberria arkitekto jaunak idatzitakoa eta 1991ko apirilaren 15ean bisatutakoa.

Administrazio-bidean behin-betiko den aurreko erabakiaren aurka, Birlarpen helegitea jar daiteke, Udalbatza Oso Txit Garaiaaren aurrean, Kontzentzioso-administratibora jo baino lehen, hiribeteko epean iragarri hau «Gipuzkoako Aldizkari Ofizialean argitaratzen den biharamunetik kontatzen hasita».

Honetarako, espedienteak jendearentzat ikusgai egongo da Donostiako Udaleko Planeamendu eta Hirigintz Kudeaketako Bulegoan.

Donostia, 1991ko maiatzak 22
HIRIGINTZAKO ZUZENDARIA

APROBACION DEFINITIVA DEL ESTUDIO DE DETALLE DE LA PARCELA 22 DEL POLIGONO 27 —INDUSTRIAL— DE MARTUTENE

El Ayuntamiento, en sesión Plenaria celebrada el día 9 de mayo de 1991, acordó aprobar, con carácter definitivo —con rectificaciones— el Estudio de Detalle de la Parcela 22 del Polígono 27, Texto Refundido, presentado con fecha 17 de abril de 1991, redactado por el Arquitecto D. José M. Echeverría y visado con fecha 15 de abril de 1991.

Contra el precedente acuerdo, definitivo en la vía administrativa, cabe interponer, ante el Excmo. Ayuntamiento Pleno, Recurso de Reposición, previo al Contencioso-Administrativo, en el plazo de un mes, contado a partir de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial de la Provincia de Gipuzkoa».

A estos efectos, el expediente estará expuesto al público en el Negociado de Planeamiento y Gestión Urbanística del Ayuntamiento de Donostia-San Sebastián.

Donostia-San Sebastián, 22 de mayo de 1991.
EL DIRECTOR DE URBANISMO